

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC lamenta que Cantabria esté “estancada a la cola de España” en creación de empleo y se pregunta “a qué espera el Gobierno para actuar”

Rafael de la Sierra considera “frustrante” la “incapacidad” del Ejecutivo de Diego para presentar “una sola alternativa eficaz para combatir el paro”

Santander, 4 de junio de 2013

El vicesecretario general y portavoz parlamentario del PRC, Rafael de la Sierra, ha asegurado hoy que Cantabria está “a la cola de España” en creación de empleo y se ha preguntado “a qué espera el Gobierno para actuar”, después de conocer los datos del paro correspondientes a mayo, en los que la región registró el cuarto menor descenso del país “en un mes tradicionalmente bueno para el mercado de trabajo”.

“Los datos en Cantabria vuelven a ser peores que en el resto de España, la satisfacción tiene que ser menor y encima, en comparación con el año pasado, somos con el País Vasco la Comunidad Autónoma donde más crece el paro, tres veces casi la media española”, ha valorado.

De la Sierra no sólo cree que la caída del desempleo en 938 personas es “insuficiente y claramente estacional”, sino que también revela que la Comunidad Autónoma “permanece estancada en el furgón de cola” en lo que a creación de empleo se refiere, como consecuencia de la “inacción y la incompetencia” del Ejecutivo presidido por Ignacio Diego.

“Resulta muy frustrante comprobar cómo, en dos años de gobierno, el presidente y su equipo no han sido capaces de presentar una sola alternativa eficaz para combatir el mayor problema que en este momento sufren los cántabros, que es el paro”, ha lamentado.

Esa “incapacidad” es a su juicio la causa de que la región haya invertido la tendencia de la legislatura anterior, cuando el paro crecía “siempre por debajo de la media nacional”, para situarse entre las Comunidades que “más parados y menos empleo generan en toda España”.

En este sentido, ha destacado que, “a pesar del alivio de mayo”, el paro ha crecido en el último año un 8,94 por ciento, lo cual supone “ni más ni menos que 5,2 puntos más que la media española” y convierte a Cantabria en “la segunda autonomía con mayor aumento interanual”.

“Estamos en una situación de auténtica emergencia que lamentablemente aún irá a peor si el presidente no imprime un cambio de rumbo a sus políticas y sigue



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

conformándose con la mediocridad en la que permanece instalado desde su toma de posesión”, ha concluido el portavoz regionalista.

